

とこのあれこれ

Collection – ときコレ

(土岐川)

恵那市の夕立山を源とし、瑞浪市、土岐市、多治見市から愛知・岐阜県境の玉野溪谷を抜けて濃尾平野へ流れ、名古屋市港区で伊勢湾に注がれています。愛知県では「庄内川」と呼ばれる1級河川です。

庄内川はかつて、玉野川、勝川など流下地の地名で呼ばれており、一貫した呼び名がありませんでした。江戸時代になって、各庄（稲内庄、山田庄など）を流れる川ということで庄内川と名付けられたと考えられています。しかし、岐阜県では現在でも土岐川と呼ばれています。

平成元年9月や平成11年6月の洪水などの相次ぐ水害のため、平成12～15年度に治水工事が行われ、遊歩道などが整備された川となりました。

「川」

特集 今年の夏も【省エネ】でいこう

06 市政情報

第58回土岐市織部まつり／三国山キャンプ場オープン／河川愛護月間／熱中症に注意／市民プールの閉鎖

国民年金保険料免除申請／青少年の非行・被害防止全国強調月間

後期高齢者医療・保険証の更新／親子ふれあい料理教室／赤ちゃんとのふれあい体験学習

第12回土岐市文芸祭作品募集／第14回スプリング夢コンサート in TOKI出演者募集

外国人の方の住基ネットの運用が始まります／市病院職員募集／公社所有地の売却／夏の交通安全県民運動

11 情報ひろば／土岐市公民館だより

14 ときめきの瞬間

16 読者コーナー

17 土岐市教育 夢・絆／給食センター掲示板

18 男と女のいきいきコラム／健康ほっとLine

19 健康ガイド

20 陶史の森だより

市長の部屋から

6月7日(金)

皆さんの大切な人や財産を守る消防団。その消防団の土岐市代表として第62回岐阜県消防操法大会に出場する肥田分団の皆さんを激励してきました。その場で出場選手の方たちの操法も披露され、日頃の訓練の成果がうかがえました。

8月4日の県大会では観客の数も多くなり、本来の力を発揮することがなかなか難しいですが、肥田分団の皆さんが一丸となり、頑張っけて競技されることを期待しています。

皆さん頑張ってください。

土岐市長 加藤靖也

